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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.05.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bei der kommunalen Straßenbeleuchtung gab es in der Vergangenheit auch in Erfurt die 

Erprobung verschiedener Konzepte, die allesamt ein moderneres Stadtbild, die bessere 

Ausleuchtung dunkler Ecken der Stadt und konsequentes Stromsparen zum Ziel hatten. So werden 

heutzutage beispielsweise in Straßenlaternen LED-Leuchtmittel mit und ohne zusätzliche 

Bewegungsmelder und verschiedene Dimm-Stufen eingesetzt. Teils wird in anderen Städten sogar 

auf eine kommunikationsfähige steuerbare Straßenbeleuchtung gesetzt. 

 

Es wird um Beantwortung der folgenden Fragen gebeten: 

 

1. Auf welches grundlegende Konzept der Straßenbeleuchtung setzt die Landeshauptstadt 

Erfurt künftig und weshalb? 

2. Über wie viele Straßenlaternen u. Ä. verfügt die Landeshauptstadt Erfurt insgesamt, wie 

viele davon wurden bisher umgerüstet und wann ist mit dem Abschluss der Arbeiten zu 

rechnen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

23.05.2023, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Mühlmann 

    

Titel der Drucksache: 

Straßenbeleuchtung in Erfurt - Teil 1 

 

Drucksache 1139/23 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

